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■ НА СТРОИТЕЛЬСТВЕ РОДДОМА

Гqe поддержка, где задержка...
В прошедшую субботу  

коммунисты и комсомо
льцы третьего строитель
ного управления треста 
Уралтяжтрубстрой про
вели субботник. Они
пришли на один из глав
ных для строителей объ
ектов года — роддом. 
Д о сдачи осталось чуть 
больше трех недель.

Участники субботника 
выполнили много под

робны х работ, мыли ок
на, плитку, красили сте
ны. готовили полы под 
настил линолеума. К со
жалению. управление
производственно - техни
ческой комплектации
треста выделило линоле
ум низкого качества и

от него пришлось отка- 
заться-

Сейчас вся надеж да  иа 
новотрубников, пообе
щавших хороший мате
риал.

Задерж ки на роддом е  
происходят также из-за 
сантехников, вентиляии- 
онников, связистов Они 
набили много дыр, кото

рые вынуждены латать 
рабочие третьего управ
ления, приступающие к 
чистовой окраске.

В. Ч У ВИ Л ЬДИ Н А , 
старший инженер от
дела труда и зар а
ботной платы треть
его строительного уп
равления.

8  ФОТОРЕПОРТАЖ 
С ПРИСТРАСТИЕМ

ВОЛОКИТА,,, 
ПО ПРОЕКТУ

Не один раз обращались 
редакцию жители Крыло- 

ово с ж алобами на то, что 
летда прервалась у  них ра

но- и телефонная связь, 
'уководители ж е известко- 
ого завода действенные ме- 
ы принимать не торопи- 
ись. Д важ ды  об  этом фак- 
е рассказала газета, но и 
в публикации долж ного  
лияния не возымели. Ди- 
ектор предприятия Н. Ф 
іоевода письменно пообе- 
іал исправить положение 
ел к 7  ноября, слова не 
держ ал, избрав в дальней- 
іем тактику молчания. Не 
ож далась газета и отве- 
ов на письма жителей, в 
вторых они интересовались, 
огда ж е, наконец, руково
дитель сдерж ит свое слово.

Пак как телефоны не ра
ботают, узнать об  этом ре
дакция решила, выехав на
место. К сожалению , застать  
Н. Ф. В оеводу не удалось. 
Кабинет .его пустовал, мол
чали телефоны на столе, 
где лежало письмо В. А. 
Ярина, ответить на которое 
Николай Федорович долж ен  
был ещ е к 14 ноября. В 
комнате, что напротив при
емной, познакомились с ра
диомехаником Н. М. Невь- 
яндевым (на снимке ввер
х у ) , который и рассказал, 
что делается по налажива
нию телефонной и радио
связи в Крылоеово.

—  Проектом строительст
ва завода не была преду
смотрена линия радиофика
ции поселка. —  поведал

Никита Михайлович. —  Вот 
поэтому при расширении 
предприятия сущ ествующая 
связь и была нарушена. Е с
ли с весны радио еще кое- 
как с перебоями говорило, 
то летом замолчало совсем. 
На заводе очень долго не 
знали, где найти опоры. 
П ровода-то нам связисты  
выделили, а со столбами 
заминка произошла. Н ако
нец, договорились с коопе
ративом «Горняк».

Рабочих вместе с - масте
ром Л . Е. Исаковым мы за 
стали в момент подготовки 
к установке последнего ’ 
столба (на снимке).

—  Сегодня все закончим, 
— сказал Л Е. Исаков.

П охож е, многомесячная 
эпопея с- молчащими радио

Успех в условиях хозрасчета  нем ы слим  б е з  стро
ж айш его  учета расхода  м атериалов  и теплоэнергетике^ 
еких ресурсов .  Поэтому на ф иниш е года комитет на
р о дн о го  контроля  Н овотрубного  за в о д а  провел раб о 
ч е е  со вещ ани е  е ведущ им и специалистами эн ергетиче
ской службы предприятия,  где  речь шла об  и спо л ьзо 
вании получаем ой  е ТЭЦ горячей воды для  о бо гр ев а  
п о д р азд ел е н и й  завода .  Член нештатного актива ком и
тете, зам ести тель  начальника цеха №  34 М Ж  Ж у **а - 
шев сообщ ил, что только  в н о я б р е  новотрубники вы
платили в виде  ш траф ов  16 тысяч 800 рублей  за не
правильное  использование  теплофиката.  О со бен н о  
б ольш ой п е р е р а с х о д  допустили цехи №  1, 25, 37,

С р азу  договорились:  хватит реш ений  и постановле- 
• ний, надо искать к он кретны е  пути к со кр ащ ен и ю  по
терь. Так, от первого  цеха поступило п р е д л о ж ен и е :  
« Разреш ите  сам им  регулировать  поступление тепла». 
С овещ ани е  согласилось с такой самостоятельностью .

А. ПАСТЕРНАК, 
нештатный корреспондент.

ПОЧТА
М И Н У В Ш Е Й

НЕДЕЛИ
Я 35 ТГИСЕМ И О Ф ИЦ И АЛЬНЫ Х ОТВЕТОВ ПО- 

Л УЧИЛА РЕ Д А К Ц И Я  С 28 НОЯБРЯ ПО 1 Д Е 
КАБРЯ.

к телефонами в Крылоеово 
подходит к концу. Хотя, по 
мнению инженера городско
го узла связи А. В. Котель
никова, все мож но было 
сделать в течение недели. 
Ведь необходим ое количест
во провода было выделено 
заводу еще два месяца 
назад. Значит, если верить 
оправданиям заводчан, все 
дело затянулось из-за по
иска полутора десятков 
столбов, не предусмотрен
ных проектом? Чем объяс
нит такую волокиту в от
ношении почти тысячи ж ите
лей Коылосово директор 
Н. Ф. Воевода, мы пока не 
знаем. Н адеемся, что руко
водитель на сей раз даст 
обстоятельный ответ.

С. ВИКТОРОВА.

С первого апреля ны- 
іешнего года ремонтно- 
троитАіьный участок заво- 
18 сантехизделий стал 
труктурным подразделе- 
іием третьего цеха. Это 
казалось на стабильности 
іго работы. За короткий  
^эок коллектив в 17 чоло- 
івк под руководством мае-

УСПЕВАЮТ НА ДВА ФРОНТА
тера В. В. Болотова успеш- он из месяца в месяц здесь стали маляры В. С 
но провел ремонт магазина справляется с планом по Горина и Л. В. Саинкині 
№  59 и социально-воспита- выпуску продукции: покрас- плотник В. А. Помчалов.

‘  -  —  Л. Ю РЧЕНКО,
экономист 

отдела труда.

тельного комплекса в по- ка готовых изделий, изго- 
селке предприятия, а сей-
час переоборудует завод- товление для них тары. В 
скую столовую. Кром е того, ноябре лучшими рабочими

Отрадно, когда в ттчте 
появляются отзывы на га
зетные публикации: значит, 
поднят еще один немало
важный для горожан воп
рос. который следует решать 
открыто, сообщ а, разумно. 
«Глаено.сть —  это .пока глав
ное завоевание перестройки. 
Через прессу она овладева
ет массами и делается необ
ратимой, поэтому ж елатель
но при решении каких-либо 
проблем, касающихся
удобств горожан, совето
ваться с населением, а не 
решать их односторонне. —  
пишет инженер А. Г. Гор.- 
деев. — Я веду речь о за 
метке «Н уж ен такой мар
шрут* (ЛЪ 224 за 23 нояб
ря ). Нет возражений: ж иг 
гелям воСьйоГо микрорайо
на нужны автобусы, но 
нельзя ж е это делать в 
ущ ерб жителям, других мйк- 

I рорайонов. Считаю, что 
! маршрут №  12 менять нет 

надобности».
|j Его поддерж иваю т чита
т е л и  А. Ермакова; В., Сту- 
j; лина. работники ЗКМ К  
jj тов. Еремин, Новиков, Ис

томина. Белецких. «И змене
ние автобусного маршрута 
№  12 значительно удлинит 
нам поездку до работы, 
детских дошкольных учреж 
дений. Лучше восстановить 
забытый маршрут №  2 по 
ул. Ленина — рынок—пло
щ адь Победы». Такого ж е  
мнения придерживаются  
учащиеся и преподаватели  
седьмого профтехучилища, 
сотрудники тубдиспансера. 
А жители восьмого микро
района торопят руководите
лей пассажирского авто
предприятия с ответом на 
вопрос: «Скоро ли по новой 
дороге пойдут автобусы?» 
И предлагают хотя бы вре
менно задействовать «трой
ку» и «четверку» до цент
ральной проходной Н ово
трубного завода.

Несколько откликов вы
звала публикация «Какие 
нужны услуги?» (№  219 за 
16 ноября). Пенсионеры  
В. С. Тимофеева, Н. И. Не
ф едова, А. Т. Кабаков сету
ют на то, что сфера обслу
живания в городе развита 
слабо. «Попробуйте, напри
мер, вызвать такси, чтобы 
довезти больного до боль
ницы, или телемастера в 
определенное время, попы
тайтесь найти в городе 
электрика, который сменил 
бы в квартире проводку, —  
ничего не получится, а не
приятностей массу нажи
вете. Услуги эти очень не
обходимы».

Анатолий Тимофеевич К а
баков ратует за создание 
действенных кооперативов. 
В качестве примера называ
ет кооператив «Евразия», в 
штате которого есть элек
трики, услугами которых 
он воспользовался уж е два 
раза. «П о заявке пришли в

срок я сделали все как сле
дует, —  пишет о-н. — Счи
таю, что городу нужны  
кооперативы, оказывающие 
те услуги населению, до ко
торых служ ба сервиса еще 
не. доросла*. Проблемы, по
ставленные в письмах, тре
буют дальнейшего о б су ж д е
ния.

Серьезные вопросы под
нимает в письме депѵтаі 
горсовета из Перескачки 
Леонид Федорович Бятар- 
лыков. Ж ители деревни по 
два-четыре дня сидят без 
хлеба — так его сюда за 
возят. Была здесь своя пе
карня. ее долго ремонтиро
вал Новотрубный завод, но 
и после ремонта хлеб в ней 
не пекут —  некому. О кад
рах обязан заботиться ди
ректор Коуровского лес
промхоза, но не думает об  
этом. Л. Ф. Батарлыков че
рез газету обращ ается к 
председателю горисполкома 
А Ф. Бунакову с вопроса
ми: «Кто долж ен наладить 
работу пекарни? Почемѵ за 
держивают привоз хЛеба в 
деревню?» В письме ж е  
Л . Ф. Батарлыков упомина
ет о плохом освещении, 
благоустройстве в Перескач
ке, о том. что в деревне 
Черемша сломан мост, а ре
монтировать его никто не 
собирается. По этой причи
не корреспонденция и пись
ма идут сюда три-четыре 
дня.

В письме худож ественно
го руководителя городского 
парка культуры и отдыха 
М. В. Сорокиной своя про
блема. Ее интересует, поче
му дети принимаются в до 
школьные учреждения по 
месту работы родителей, а 
не по месту жительства. 
«Наш дом относится к про
изводственному объедине
нию «Хромпик», а детсад  
во дворе —  новотрубников. 
И з-за существующей ведом
ственности. я, да и другие 
тоже, вож у ребенка за три
девять земель от дома в 
холод и дож дь, боясь опо
здать и в ясли, и’ на рабо
ту. Считаю, вопрос этот не
обходимо рассмотреть на 
уровне всех заинтересован
ных организаций и учреж
дений, чтобы решить его. в 
пользу детей и родителей».

В коллективном письме 
жителей Билимбая. опубли
кованном в «Почте минув
шей недели» за 23 ноября 
(№  224), упоминалось о за 
крытии в поселке бани и 
больницы. На критическое 
выступление своевременно, 
по-деловому отреагировал 
председатель исполкома 
Билимбаевского поссовета 
Ю. Ф. Рублев: «Баню за 
крывать не будем, больни
цу тож е —  до строительст* 
ва нового больничного ком
плекса».

И. КУРБАН ГАЛЕ ЕВА,



■ ПРИГЛАШАЕМ К ДИСКУССИИ ■ -  ■ ■ т-н-

Профсоюз: ЭКЗАМЕН НА САМОСТОЯТЕЛЬНОСТЬ
Идет бурный процесс пересмотра всей жизни нашего 

общ ества. Но судя по результатам экспресс-опроса на
ших читателе» он как-то обходит стороной работу  
Профсоюзов. А ведь они — самая массовая организа
ция. И вот письмо водителя, члена профкома автотран
спортного цеха горпищеторга В. Г. Кузьмрнова:

«Дорогая редакция, прошу открыть дискуссию на 
страницах газеты». Тему дискуссии мы определили так: 
«Профсоюз: экзамен на самостоятельность». Открываем 
ее письмом Владимира Григорьевича Кузьминова:

Перестройка определила делами. Все с большим со
тво р ен н ы й  темп'. Многое жалением голосовали за 
меняется просто на глазах, 'это «удовлетворительно». В 
И надо успевать за време- курилке больше двух бал- 
вем. Но вот профсоюзам лов никто не давал, 
его, пожалуй, далеко не И збрали новый состав, 
всегда удается. С каж у о Кого же?. Опять председа- 
*ом, что меня особенно телем оставили Валерия 
«ревожит. Кузина и почти всех преж-

Прошло отчетно-выборное них товарищей, 
собрание профкома авто- Итог? За  месяц с лишним 
«ранспортного цеха горпи- проведено одно заседание 
Юеторга еще в начале ок- цехового комитета, где мы 
тября За его прошлую ра- распределяли премии к Дню 
боту поставили с натяж кой работников автомобильного 
•удовлетворительно», ссы- транспорта и выбирали 
яаясь на малочисленный лучших за третий квартал, 
состав комитета, и то, что Профком горпищеторга во 
председатель заканчивал главе с М аргаритой Бори- 
учиться в техникуме, то совной Ш лык выделил для 
есть ем* было некогда за- автотранспортного цеха 200 
вам агься общественными рублей.

А как мы, члены профко
ма, распределяли премию? 
Все работаем хорошо, по
этому всех поощрили оди
наково, то есть хоть по
немногу, но всем. Это бы
ло единое решение профко
ма. Но когда начальник 
цеха Геннадий Александро
вич К атаев зачитал список 
о нарушениях трудовой и 
общественной дисциплины, 
то вручать премии было 
почти некому. Очень много 
в коллективе нарушений 
Тут и опоздание на работу, 
и посещение «обществен
ных» мест при помощи ми
лиции, неувязки и конфлик
ты с работниками складов, 
магазинов.

Н адо отдать должное, 
после этого чувствовали се
бя неловко. При таком ко
личестве нарушений еще 
и премию дали. П равда, 
основной нарушитель уво
лился. Но эта уравниловка 
просто непостижима. Я д а 
ж е не знаю названия пра
вильного, а осадок в душе 
остался.

Или взять другое. Пусть 
это называется застойным 
периодом или как-то иначе, 
но раньше к дню рождения 
мы дарили подарки от кол
лектива, Сейчас? 18 ноября 
дни рождения у С. В. Зы 
рянова и Н. И. Кравчук, а 
мы даж е не подарили им по 
букету цветов. Наш новый 
механик Анатолий И вано
вич Мещеряков, конечно, 
поздравил их от имени кол
лектива, мы им похлопали 
в ладоши, но как хотелось 
преподнести им цветы или 
красочную листовку-«Мол- 
нию» вывесить. Но не сра
ботал вовремя наш культ
массовый сектор, Вот мы и 
получили в работе минус. 
И как нам теперь ожидать 
помощь в работе цехкома 
от коллектива, когда живой 
пример . стоит, перед глаза
ми. И  кто же теперь возь
мется за профсоюзную ра
боту в будущем, видя пло
хую в настоящем?

Нечасто, бывает у нас в 
гостях М аргарита Борисов
на Шлык, да и ее понимать

надо. Одних магазинов вон 
сколько, а складов, вспомо
гательных служб? С тарает
ся, конечно. У нас читают 
лекции лекторы из С верд
ловска, частенько встреча
ется с рабочими и беседует 
санитарный врач горпище
торга Е. М. Новицкий. Хо
рошую дорогу протоптал к 
нам и главный инженер 
торга: он ведет занятия по 
политэкономии. Но опять 
эта работа профкома й 
парторганизации горпище
торга. А где же наша? И 

.что же заставляет нас, 
профсоюзных работников, 
вожаков, избранных . рабо
чими и призванных отстаи
вать интересы рабочих, то 
и дело оказы ваться в одной 
упряж ке с администрацией? 
Привычка, пожалуй. Смот
рим в рот и выполняем з а 
частую в основном роль бу
магопередаточного механиз
ма, подтверж дая полную 
свою бездеятельность.

Думаю , что пока не стрях
нем мы с себя наследие

ХОЗЯЙКИ НОВОСЕЛИЙ

прошлых лет, пока не за 
ставим себя жить и н т е р е с а 
ми, заботами людей, не бу
дет реальной п е р е с т р о й к и  в 
деятельности н а ш е го  проф
союзного комитета.

И ногда в нашей работе 
не хватает самого простого
— улыбки. Говорят, выз
вать улыбку труднее, чем 
вызвать слезу. Вероятно, это 
так и есть. Улыбка — 
особый, замечательный 
дар природы. И пусть 
меня называю т ф антазе
ром, как угодно, но я 
глубоко убежден, что она
— двигатель жизни. А вме
сто доброжелательности 
часто бросается в глаза са
модовольство. Люди, при
званные управлять, кон
фликтуют меж ду собой на 
почве бесконечного спора, 
кто из них выше и образо
ваннее. И каж ды й букваль
но блаж енствует в своем 
заблуж дении. Отсюда зло и 
наша пассивность в проф
союзной работе.

В. КУ ЗЬМ И Н О В.

■ АНТИСЕРВИС

Если сложить годы, про
работанны е этими девчата- 
ми-отдедочницами в тресте  
У рал тяж труб стр ой , чет
верть вена набегает. Если 
сложить все объекты , кото
рые они доводили до со
верш енства, не хватит  
места на газетной полосе. 
Трудятся ж ен щ ины  из бр и га
ды В. Н. Тонкова то в вось
мом м икрорайоне, то едут  
в Билимбай заканчивать  
строительство корпуса сто
ловой для ш вейников, то 
спеш ат на отделку дома в 
поселок сантехизделий...

Около 28 тысяч квадрат
ны х метров ж илья должны  
сдать в декабре коллективы  
четвертого строительного  
управления; Надежда Ива
новна Х ионина, Людмила 
Еремеевна Старцева и М а
рия Сергеевна Н руш инина  
сф отограф ированы в доме 
которы й уж е заселяется но
воселами. Сегодня отделоч 
ницы на другом объекте.

Ф ото В. ЗОТОВА.

ПИСЬМА КОММЕНТИРУЕТ РУКОВОДИТЕЛЬ

Эти два пространных
письма заняли бы при
личное место в газете. 
Но поскольку кроме кри
тики в них не содерж ит
ся конкретных предло
жений по улучшению д о 
суга молодеж и во Д вор
це культуры и техники 
«Строитель», то мы ре
шили задать вопросы 
читателей его директору  
Ю. П. Решетникову.

— Юрий Павлович, ряд 
новотрубников выступает в 
вашиту студии «Аккорд», 
которую вы, якобы, притес
няете.

— Понятно, о чем речь. 
Поэтому скажу, что ночные 
сеансы видеосалона мы по
ка не отменили. Может 
случиться лишь смещение 
начала одного из них, если 
в  кинозале идет двухсерий
ный фильм. Но тогда пре
доставляем «Аккорду» пра
во на внеочередные сеансы 
с 20 часов по понедельни
кам и вторникам. Так что 
мь не нарушаем условия

Закрыть и точка?
пробного договора, кото
рый действует до 31 декаб
ря. И, видимо, продлим до
говор, но уточним совмест
ные расходы. Сейчас; у нас 
есть претензии к студии за 
разбитое стекло. К тому же, 
добавилось работы убор
щицам. Или это не в счет?

— В свою очередь кино- 
любы упрекают вас в том, 
что перед ночным сеансом  
или после него негде пере
кусить.

— Я бы не стал говорить 
о ' кинолюбах, так как «Ак
корд» до сих пор не создал 
обещанный клуб любите
лей кино. Тогда, возможно, 
и контингент в видеосалоне 
поменялся бы, и порядка 
бы прибавилось. Что же 
касается питания, то во 
Дворце один буфет работа
ет до 23 часов, второй — 
до 24. Регламент работы ко
оперативного кафе «Радуга»

пришлось пересмотреть в 
связи с беспорядками, кото
рые творились там при 
прежнем правлении.

— Значит, беспорядки, о 
которых говорит автор вто
рого письма слесарь-сантех
ник вашего Дворца С. Ав
деев, были. Что ж е вы им 
мож ете противопоставить?

— Все закрыть и никого 
не пускать — прием старый 
и порочный. Д а, случилось, 
что пришлось прекратить на 
середине осенний бал. Но 
обычно стараемся исклю
чить из торжества сами или 
при помощи милиции двух
трех хулиганов, а для ос
тальных нормальных людей 
продолжить вечер отдыха. 
Мало того, пытаемся сде
лать так, чтобы как можно 
больше людей нашли воз
можность у нас провести 
свободное время. Недавно 
теннисный стол в одной из

ОБРАТИТЕ ВНИМАНИЕ

К пересылке ме принимаются
В городском узле связи прошла традиционная неде

ля письма, во время которой работники доставочных 
участков, общественных организаций, администрация 
учреждения встречались с населением, вели разговор 
о доставке газет и ж урналов, трудностях связистов, о 
причинах возникновения жалоб.

Много было высказано нареканий в адрес ведомст
венных жилищно коммунальных служб, которые не
своевременно ремонтируют и меняют почтовые ящики 
в подъездах, плохо подсыпают дороги, не сразу очища
ют их от снежных заносов, не налаживаю т как следует 
уличное освещение и т. д. Все это затрудняет работу 
почтальонов, особенно зимой.

ПО ТУ СТОРОНУ 
РЕКЛАМЫ

комнат установили. Я пони
маю, что на техничек и тех 
же слесарей-сантехников, 
электриков нагрузка увели
чилась, тем более, что их 
число в последнее время 
сократилось. Однако сверх 
нормы никто ни от кого не 
требует. Люди стали просто 
меньше сидеть у чайника, 
больше заниматься делом, 
то есть получать деньги не 
за время, а за работу.

— И последний вопрос. 
Во Дворце популярны ком
пьютерные игры, но они не 
дешевы — 10 копеек за  о д 
ну минуту игры. К уда идут  
вырученные средства?

— Компьютерные игры и 
доходы от них принадлеж ат 
фонду молодежной инициа
тивы при горкоме ком
сомола.

Подготовил 
А. МОСУНОВ.

Были упреки и в адрес абонентов. Касались они 
в основном оформления почтовых отправлений: не все 
горожане указывают на конвертах индексы, что зам ед
ляет сортировку и доставку писем. Корреспонденция в 
нестандартных конвертах, без индекса от предприятий, 
учреждений и организаций к пересылке не принимает
ся, а опущенные в почтовый ящик письма возвращ а
ются назад.

Индексы можно узнать из справочников индексации, 
которые имеются во всех отделениях связи, должны 
быть они и на всех предприятиях, в организациях.

Л. ЛУНИНА,
заместитель начальника городского узла связи.

Любой из нас, приобре
тая  товар в магазине, по
мимо его внешней привле
кательности обязательно 
примет во внимание качест
во изготовления. Ну, а ес
ли у вещи гарантийный 
срок, о штампе магазина с 
указанием даты продажи не 
забудет ни один покупа
тель. Потому, как красота 
красотой, а все же главнее, 
чтобы товар выполнял свое 
предназначение.

Если в магазине все ясно 
и просто, то о качестве от
ремонтированной вещи з а 
частую приходится лишь 
мечтать. Немало претензий 
по этому поводу у перво
уральцев к работникам уп
равления бытового обслу
живания.

Реклама. «Своевременный 
ремонт обуви удлиняет 
срок ее носки. Не нужно 
ж дать сезона и удлинения 
сроков исполнения заказов. 
Срочный ремонт — в тече
ние суток, мелкий—5 дней, 
средний — 7 дней, крупный 
— 10 дней».

Действительность. Супруги 
Мотины, поверив рекламе, 
решили воспользоваться ус
лугами цеха по ремонту 
обуви, куда отдали сапоги 
для покраски каблуков. 
О формляя заказ, приемщи
ца предупредила: «Качество 
не гарантируем: краска пло
хая, скоро облезет». Выхода 
у Мотиных не было, при
шлось согласиться. Срок го
товности определили— пол
тора месяца. Но до холо
дов было далеко, и зак аз
чики удалились, уверенные, 
что сапоги будут приведены 
в порядок вовремя.

Каково же было их удив
ление и возмущение, когда, 
явившись 31 октября за 
оЙувью, узнали, что она 
пребывает все в том же со
стоянии. Зато приемщица 
была невозмутима и лю без
на: «Мастер, каж ется (?!), 
забыл посмотреть в квитан
цию о виде ремонта», — и 
назначила новый срок.

Еще раз обратиться к ус
лугам бытовиков решили 
Мотины, отдав в покраску 
полушубок. Минул месяч
ный срок, а полушубок так 
и остался неокрашенным. 
Вразумительного объясне
ния от работников службы 
доброго настроения С. Мо
тан не услышал: похрани- 
ли вещь, потом вернули и 
все. Обо всем этом супруги 
поведали в своем письме в  
редакцию, которое заканчи
валось так: «Разбираться
было некогда. Сергей торо

пился в фотосалон, что не
подалеку от рынка. Но и 
там не получил желаемого. 
Протянув мастеру пять руб
лей, услышал: «Разменных
денег нет. Идите меняйте в 
ближайшем магазине...»

Снова реклама. «Ателье 
«Сапожок» принимает зак а 
зы на обновление обуви и 
в срочный ремонт. Д ля  об
новления предлагаю тся ве
люр, хром, мех искусствен
ный. Заказы  принимаются 
по образцам , которые учи
тываю т направление моды».

И вновь встреча с дейст
вительностью. Ж ительница 
Трудпоселка Н. В. Б аран о
ва летом сдала на рестав
рацию сапоги. Приняв з а 
каз, пообещали выполнить 
его через полтора месяца. 
Д авно  минули все сроки, а 
сапоги так и не готовы.
О правдания бытовиков и 
ссылки на кооператоров, 
якобы скупивших весь мех, 
клиентку не успокоили: на 
дворе зима.

Попытка получить книгу 
ж алоб  Н. В. Барановой,
пришедшей в ателье в оче
редной раз и вновь полу
чившей вместо сапог лишь
обещ ания, тож е не удалась.

— Книга хранится у на
чальника цеха в кабинете. 
Его нет, будет только во 
вторник, — услыш ала она.

Встречи по ту сторону ре
кламы  службы сервиса 
можно продолж ать, благо 
ж алоб на бытовиков нема
ло. Не по одному разу лю 
ди вынуждены ходить, что
бы получить свою ж е 
вещь из ремонта, да еще 
услыш ать в ответ: «Качест
во не гарантируем...» П о
жалуй, все рекорды по
бил С. В, Турышев, кото
рый более года пытался по
лучить на заводе по ремон
ту  бытовых машин и при
боров свою электробритву. 
На днях, наконец, ее отре
монтировали, но радость 
владельца оказалась п реж 
девременной: у бритвы не 
работает переключатель.

— Когда же, наконец, 
перестройка коснется и сфе
ры обслуж ивания? — спра
шивают герои этой коррес
понденции руководителей 
горбытуправления. — К огда 
же она станет у нас дейст
вительно услуж ливой и не 
будет портить настроение 
обративш имся к ней за ус
лугами лю дям? И д о б авл я 
ют: «Тогда и книгу ж алоб  
можно будет держ ать на 
видном месте, а не прятать 
в кабинетах начальников».

С. К О С ТА Л ЬГИ Н А .



НОВОТРУБНЫЙ ЗАВОД:  
ТЕХНИЧЕСКОЕ ПЕРЕВООРУЖЕНИЕ  
И РЕ КОНСТРУКЦИЯ

НА ХЛИПКОМ  
ФУНДАМЕНТЕ

НЕСОГЛАСОВАННОСТИ ИДЕТ СООРУЖЕНИЕ ЦЕХА 
НЕЙТРАЛИЗАЦИИ В ПРОИЗВОДСТВЕННОМ 

ОБЪЕДИНЕНИИ «ХРОМПИК»

По высокой мерке
Н е м а л о  слож ностей  в о з 

ни кало  поначалу на этом 
о б ъ е к т е  с поставками м а 
т ериалов ,  ком пл екто ван ием  
о б о р у д о в а н и я .  Что греха 
таить, ходили д а ж е  слухи, 
что о т д е л е н и е  н асосно-ком 
прессорны х  труб цеха №  4 
н е  бу д ет  сдано  в этом  го
ду. С его дн я  м о ж е м  с о о б 
щить: все  идет в з а д а н н о м  
ритме,  отставание  п р е о д о 
лен о .  Ритмично -работаю т 
представители  всех о р ган и 
заций. Идет м онтаж  о б о р у 
дования .

—  Я участвовал в стр о и 
тельстве  м ногих цехов 
предприятия, — заметил  
начальник штаба « рабочей  
эстафеты » А. А. П ерм яков ,  
—- и м огу  сказать: так сла
ж ен н о  мы е щ е  никогда не 
работали.  Почти нет н е р в о 
трепки, все  у с п ев аем  во
в р ем я .

Д е к а д н ы е  Задания вы
полняю т все бригады . П о 
тому-то  и возникли не
к о то р ы е  трудности при 
п о д ве д е н и и  итогов. В п е р 
вой гр упп е  на по б еду  п р е 
тенд овали  четы р е  к о л л ек 
тива, п ред почтение все ж е 
отдано  б р и га д е  А. П е р м я 
кова.

А вот у звен а  А. А. Се- 
ливаноаа  из управления 
треста  Востокметаллургмон- 
таж  это уж е  вторая  п о б е 
да. З в е н о  выполнило  з а д а 
ние  на 120 процентов. Жаль, 
правда ,  во второй группе 
е м у  к о нку р енц ию  составила 
лишь бр и гада  А.- П. Кучи
на. Причина? Представители ' 
других коллективов на п о д 
в ед ен и е  итогов не пришли. 
Стоит ли говорить, что при

этом  сводится почти на нет 
сам а  ид ея  тр у до во го  со 
перничества.

Итоги итогами, а с н а б ж е 
ние м ате р и ал а м и  с за в о д а  
ЖБИиК по -п р е ж н е м у  остав
ляет  желать лучшего. Опять 
не досчитались строители в 
минувш ую  д е к ад у  многих 
ку бо м етр о в  бетона. А 
22 н о я б р я  зд ес ь  в о о б щ е  
отказались принять б е то н о 
воз:  брак. Не лучш его  ка
чества оказал ась  и смесь 
для  м озаичных полов. Те
р я е ш ьс я  в догадках:  как
ж е  зав о дско й  ОТК дал 
« д о б р о »  на такую п р о д у к 
цию? Н аверн ое ,  м о ж н о  б ы 
ло  наладить б о л е е  жесткий 
контроль. Д о  сих пор, хотя 
заявки поданы чуть ли не 
год  назад, з а в о д  не о б е с 
печил п од рядчи ка  з а к л а д 
ными деталями. Вот и при 
о ч е р е д н о й  дек ад н о й  о п е р а 
тивке вновь п о д тв е р д и 
лось:  их нет.

О т д е л ен и е  насосно-ком п
р ессо р н ы х  труб, по сущ ест
ву, первый с ер ь езн ы й  о б ъ 
ект нынешней реко н стр у к 
ции. Это с во е о б р а з н а я  
планка отсчета для  всей
работы, рассчитанной на 
м ногие  годы впер ед .  Вот
почему строительство о ц е 
нивается по сам ы м  вы со
ким м ер к ам .

К. СЫЧЕВ, 
нештатный 

корреспондент.

На снимках: бригадир
А. А. Селиванов (слева) и 
мастер А. Н. Волковинский 
обсуждают план будущего  
монтажа; новое оборудова
ние в цехе №  4.

Фото В. ЗОТОВА.

Д ля чего нужен цех ней
трализации? Любой школь
ник на этот вопрос ответит 
так: чтобы чище стала ок
руж аю щ ая среда. А если 
конкретнее? «Сейчас очища
ются стоки, попадающие в 
Чусовую только с основных 
цехов. После окончания 
строительства будут пере
рабатываться и отходы с 
вспомогательных цехов. Со
держание хрома в Чусовой 
станет в норме», •— таково 
мнение зам. главного вра
ча санэпидстанции С. А. 
Орловой.

На объекте — плакат, на 
котором выведено яркими 
буквами: «Хромпиковцы и 
строители! Экологическая 
обстановка в городе на ва
шей совести». Броско Ска
зано. Что за этими слова
ми?

...В вагончике специали
сты СУ-3 треста Уралтя'ж- 
трубстрой и управления 
треста Уралстальконструк- 
ция обсуждали, как при
ступить к монтажу каркасов 
здания. Как это ни пока
ж ется удивительным, но с 
начала года уложены лишь 
фундаменты.

— Мы тоже рассчитыва
ли, что Уралстальконструк- 
ция начнет монтаж уже в 
мае, но не получилось, — 
говорит главный инженер 
третьего управления С. К. 
Сабитов. — Стройка оказа
лась очень сложной. На 
дне вырытого нами котло
вана обнаружился хром, по
этому класть обычные фун
даменты нельзя. Пришлось 
прибегнуть к методу гео
массива. В результате для 
снабженцев появились труд
ности, вот и затянулось 
дело.

На сегодняшний день от
ставание по строймонтажу 
составляет около трехсот 
тысяч рублей. По мнению 
прораба участка А. Г. Ви- 
симских, оно, по всей види
мости, сохранится и до кон
ца года. «С материалами 
очень туго», — гсказал он и 
показал журнал’, где фикси
руется выполнение заявок. 
Особенно бросается в глаза 
нехватка бетона. 27 октяб
ря, например, вместо зак а
занных 36 кубометров на 
стройку не поступило ни
сколько. А вот картина за 
одну из последних недель; 
24 ноября из 18 кубометров 
бетона строители получили 
7,2 кубометра, 25 ноября в 
первой половине дня опять 
тщетно прождали машину. 
А панели для закрытия бы
товых помещений на участ
ке ж дут уже... более полу
гола.

Предвижу, как помор
щится читатель: опять раз
говор про нехватку матери
алов. Но А. Г. Висимских 
неожиданно перевел раз
говор в иную плоскость: 
«Знаете, при нынешней не
хватке бетона участок все

равно мог бы без отстава
ния работать». Вот как?! 
Что же тогда явилось ис
тинной причиной задержки?

Вернемся к методу гео- 
массива, о котором говорил 
С. К- Сабитов. Д ля того, 
чтобы изолировать фунда
менты от хрома, было при
нято решение использовать 
ребристый полиэтилен в ко
личестве 1830 квадратных 
метров. Когда же А. Г. 
Висимских сделал соответ
ствующую заявку в УПТК, 
там ответили, что полиэти
лен... уже не выпускают. 
«Куда же смотрели в тех
ническом отделе, составляя 
техусловия для институт
ских проектантов?» —• не
доумевает он.

— Это не наша вина, — 
пояснила инженер техотде
ла треста Т. Ф. Звербул. — 
Уральский промстройНИИ- 
проект не согласовал с на
ми материалы. Тем более, 
что решение по химзащите 
бетона выдвигал другой ин
ститут.

Но ведь чертежи не дол
жны считаться действитель
ными, если на них нет под
писи представителя подряд
ной организации. Как раз
ворачивались события даль
ше? Уже техотдел предло
жил использовать в работе 
мастику «Бител». Документ 
вновь пошел на утвержде
ние в институт, а когда 
вернулся, выяснилось: для 
приготовления мастики в 
тресте... кончился клей.

— Это вина УПТК, не 
сделавшего вовремя заяв
ку, — услышал я вновь от
вет.

В результате третье по 
счету решение гласило: ис
пользовать пасту «Фанкор», 
которая выпускается на 
«Хромпике». Знаете, сколь
ко времени ушло на подоб
ные утряски? Четыре меся
ца. Стоит ли удивляться, 
почему нынешняя ситуация 
на стройке выглядит удру
чающей?

Мы часто сетуем на то, 
что отставание на том или 
ином объекте происходит 
из-за нехватки материалов, 
людей. Здесь причина дру
гая: элементарная несогла
сованность в действиях со 
стороны исполнителей.

И еще добавил А. Г. Ви
симских: «Если работать
без перебоев, производст
венное помещение цеха 
вполне можно сдать не в 
1990 году, как по плану, а 
в следующем». Под фразой 
«работать без перебоев» 
подразумевается не только 
снабжение материалами, но 
и исполнительская дисцип
лина, ответственность на 
всех уровнях. Чего, к со
жалению,, пока нет. Потому 
и плакат на стройке вос
принимается не более чем 
показуха. ,

С. Д М И Т Р И Е В .
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КТО СОМКНЕТ ЦЕПЬ?
Что у учителей рабочий 

день не нормирован,  о б 
щеизвестно. П розвен ел  зво 
нок, а Ю рий Леонидович 
Беляев, учитель техническо
го труда школы №  5, о с 
тался в классе. Просят шес- 
тиклашки показать токар
ный станок в работе, ну 
как откажешь! Тем бо л е е  
что нечасто балуют уроки 
труда ребята  своим внима
нием. Вот и сейчас — из 
всего класса лишь пятеро 
остались.

Школа №  5, так сказать, 
б азо в ая  у треста Уралтяж
трубстрой. Родители у б о л ь
шинства учащихся заняты в 
строительных организациях. 
А поскольку и ш еф ы  — 
строители, то и п р о ф е с си 
ональная ориентация д е л а 
ет упер  на приобретение  
ребятам и  именно строи
тельных специальностей. 
Трест помогает с о б о р у д о 
ванием, за классами з а 
креплены  ш еф ы  из строи
тельных управлений, не 
р е д к и е  гости в ш коле  ди
р ектор  СПТУ №  7 А. В. 
Панов и управляю щий т р е 
стом УТТС А. И. Ткачук.

Казалось бы, картина и д е 
альная, особен но  если 
учесть, что е ж е го д н о  ш ес
тую часть учащихся в стро
ительное ГПТУ №  7 по
ставляет именно эта школа. 
Много это или м ало  — су
дить не берусь ,  но д и р е к 
тор училища Анатолий Ва
сильевич Панов считает, что 
ци ф ра  могла быть и б о л ь
шей. В последние  годы не- 
д о б о р ы  на м ногие  строи
тельные специальности,
особен но  отделочны е,  ста
ли хроническими. Причины? 
Их много, начиная с пло
хих условий работы строи
телей до  заработной  платы 
(Анатолий Васильевич пока
зал в едом ость  зарплаты 
учащихся после пр о х о ж д е 
ния практики на стройпло
щадках. С учетом 50-про
центного вычета у штука 
туров она составила 30—40 
рублей). Но есть и другая, 
б о л е е  весом ая ,  по мнению 
директора ,  причина. Разо 
рванность во многих своих 
звеньях цепочки «школа— 
учебно - производственный 
комбинат — училище — п р о 

изводство». УПК, н е р ед к о  
игнорируя интересы го р о 
да, организует  обучение 
специальностям, не требу
ю щ им большой учебной б а 
зы, предприятия о бесп ечи
вают базо в ы е  школы, учи
лища в лучш ем случае о б о 
рудованием  вчераш него  
дня, да  и в самой школе, 
как признался Ю. Л. Беля
ев, круг вы бора  специаль
ностей у ученика крайне 
мал. А для обучения осн о
вам отделочных специаль
ностей в о о б щ е  отсутствует 
база .  Не считать ж е  приоб
щ ен и ем  к профессии шту
катура изготовление на 
уроках труда полутерокі

Так все ж е  м ного это 
или м ало  — 50 из трехсот 
вновь поступивших? Н авер
ное, не так много, ведь 
часть р ебят  идет в учили
ще, увы, не ради получе
ния специальности. Кого-то 
привлекает отличная сп ор
тивная база  училища, кого- 
то затащили др у зья  «за 
компанию», кто-то коротает 
в р ем я  до  армии.

Впрочем, Анатолий Васи
льевич именно на привле
чение учащихся ч е р е з  хо
рош ую  спортивно-массовую 
работу  и делает  упор. С ей
час около  семидесяти  шко
льников тренирую тся на б а 
зе  училища. Можно с уве
ренностью  сказать, что че 
р е з  год-другой многие из 
них займут место в рядах  
учащихся ГПТУ №  7.

Но совместны е с о р ев н о 
вания, походы — это все 
м ер ы  врем енны е.  Стабили
зировать приток кадров  в 
трест м о ж ет  лишь ц е 
лен аправлен ная  го р о д 
ская политика п р о ф о р и е н 
тации. И в первую о чередь ,  
считает директор ,  П ерво
уральску нужен учебно
производственный центр. 
Центр, где бы путем тес
тирования выявлялись ин
дивидуальные способности 
каждого. Центр, стоящий 
лицом к нуж дам города,  
готовящий специалистов 
именно «горячих» специ
альностей. Кто возьм ет  его 
под опеку? Совет ди р ек то 
ров? Ф онд  м ол о деж н о й  
инициативы?

Г. ЕГОРКИН.

УЧИМСЯ ДЕМОКРАТИИ
«Нам надо воспитывать и 

учить рабочих науке управ
ления, шире использовать 
гласность в работе управ
ленческого аппарата...»

(И з материала секретаря 
парткома треста У ралтяж
трубстрой С. Серебреннико
ва «Уроки самостоятельно
сти» в газете за 23 ноября 
1988 год а).

Вот мнение по этому по
воду директора завода  
Ж Б И иК  Ю. В. Чижова: 
«Любые решения админист
рации стараемся «пропус
кать» через совет трудово
го коллектива. В декабре 
состоится очередное засе
дание: утвердим план
предприятия на 1989 год.

ПОЧЕМУ МНЕНИЯ РАЗДЕЛИЛИСЬ
Считаю, что за последний 
год дела с гласностью у нас 
улучшил ись».

Секретарь заводского  
партбюро В. И. Горелов: 
«Как повысить гласность? В 
первую очередь заслуш и
вать начальников отделов  
На заседаниях СТК. В це
лом подобная работа ве
дется нормально».

Так ли это на самом д е 
ле? С этим вопросом мы 
обратились к бригадиру  
слесарей цеха К я  2 В. В. 
Майшанову.

—  Нет, с гласностью у

нас плоховато, — заметил  
он. — Планы — производ
ственный, по внедрению но
вой техники — до рабочих 
доводят, как сработали за 
предыдущий месяц — тоже. 
В остальном же... П роходи
ло заседание заводского  
СТК, обсуж дался вопрос о 
прибавке нескольких дней 
к отпуску тому, у кого пло
хие условия труда. А где 
информация о том, что мы 
решили? Люди зачастую с 
чьих-то слов обо всем 
узнают.

Я как член профкома це
ха, заводского партбюро

стараюсь товарищам по 
бригаде рассказывать, что 
мы обсуж дали. Только, на 
мой взгляд, долж на быть 
единая достаточно полная 
информация. Вот чего зд о 
рово не хватает! Скажем, 
нас призывают экономить 
сырье и материалы, крити
куют за перерасход. А в 
результате чего он произо
шел, кто конкретно из ра
бочих виновен в этих огре
хах — это зачастую неиз
вестно.

Другой пример. Прошло 
на заводе в цехе партийное 
собрание. Где увидеть ин

формацию о том, по каким 
темам шел разговор, к ка
кому выводу пришли? Ни
где. Специального стенда 
для этого нет. Кстати, о 
стенде. Имеется у нас один
—  рядом с заводоуправле
нием. Только народу около 

него мало проходит — мно
гим не по пути. Вот если 
бы вывесить те ж е самые 
объявления возле столовой
—  больше бы проку было. 
Создана на заводе противо
алкогольная комиссия. О д
но время на собраниях рас
сказывали, чем она занима
ется, сейчас этого нет.

А потом удивляемся: по
чему рабочие пассивные? 
Откуда же активным взять
ся, если многие и половину 
не знают того, что на пред
приятии происходит. Эконо
мической учебы тоже не 
проводится. Жаль, мне бы, 
например, она не помешала. 
И другим, думаю, тоже.

ОТ РЕ Д А К Ц И И . Ком
ментарии, как говорится, 
излишни Противоположны
ми выглядят высказывания 
руководителей и рабочих. 
Видимо, администрации и 
общественным организаци
ям надо просто реальнее 
оценить обстановку, чтобы 
не впадать впредь в неоп
равданный оптимизм?



Что в перспективе
В м узы кальной  ш коле  

№  1 состоялось  за с е д а н и е  
правлени я  г о р о д ск о г о  му
зы к ал ьно го  общ ества ,  о р г а 
низованного  го д  назад. 
П р е д с е д а т е л ь  'о б щ ес т ва  
П Д  Листрѳткин поднял 
в о п р о с  о  с о зд а н и и  м у зе я  
н еродны х  инструментов, 
которы й . пер во начально  
п р ед п о л а га е тс я  открьіть в 
первой  м узы кальн ой  ш к о 
ле, а  со  в р е м е н е м  п о д  его  
экспонаты бу д ет  в ы д е л е н о  
м есто  в го р о д с к о м  м у з е е  
ф о л ь к л о р а  и быта.

О б с у ж д е н ы  д е л а  в п е р 
вичных ор гани зац иях  о б щ е 
ства, которы х на сего д н я  в 
П е р в о у р а л ь с к е  сем надцать .  

З а в ед у ю щ и й  о т д ел о м  
культуры г о р и сп о л ко м а  
М. А. Хусаѳнев, член  п р а в 
ления,  сказал ,  что главная

за да ча  о б щ ества  —> с о з д а 
ние един о й  системы  м у з ы 
кального в сеобуча  в г о р о 
де.

Михаил А н др еев и ч  р а с 
сказал  так ж е  о  г о р о д ск о м  
с м о т р е -к о н к у р се  по вы яв
л ен ию  памятников истории, 
культуры и ф о л ьк л о р а .  Его 
главная цель —  м а с с о в о е  
п р и о б щ е н и е  к духовной 
культуре  на р о д а  в о з р о ж 
д е н и е  забы ты х р е м е с е л ,  
памятников этнографии, о б 
р ядов ,  традиций, с б о р  п р о 
из веден и й  устного и пись
м ен но го  нар о д н о го  т в о р ч е 
ства, с о зд а н и е  клубов л ю 
бител ей  ф о л ь к л о р а

П ервы й тур с м о т р а -ко н 
курса  начнется в ф е в р а л е  
б у д у щ е го  года.

О. СНЕГОВА.

Уютный бассейн профилактория треста У ралтяж труб
строй влечет многих первоуральцее С удовольствием  
заним аю тся  на водны х дорож ках школьники.

На снимке: урок ведет инструктор С. Н Краевский.
Фото С. Б А Т А Л О В А .

КИН ОАФ ИШ А «КОСМОСА

НЕ ТОЛЬКО ЭКЗОТИКА
Герой нового фильма 

«Шут», девятиклассник В а
ля Успенский, развитый не 
по годам, интеллектуал с 
тонким вкусом, отличный 
психолог, спортивный и кра
сивый парень бепет на себя 
очистительную функцию: я 
покаж у тебе твои пороки, 
чтобы ты их и сп р ав и т  сам. 
А метолом своей борьбы из
бирает идею «щутэ» С ход
но с каратэ О днако-от фи
зического насилия Валентин 
категорически - отказывается, 
считая это вульгарным и 
неэффективным. . Он посто
янно наносит ѵдары по са
молюбию и человеческому 
достоинству одноклассни
ков, родителей,. учителей и 
Просто незнакомых людей,- 
Валино шутовство не толь
ко унизительно, оскорби
тельно, но и больно ранит. 
Конфликт накаляется, пере
ходит в. критическую Фазу, 
а драки нет Н аш  герой не 
любит рукоприкладства З а 
бавный мальчик с беспар
донным хамством! Зачем 
ж е он делает пакости? В а
лечка исходит из того, что 
люди, окпѵжаюшие его, — 
лицемеры. Вот он и пытает
ся изменить, мир. И з филь
ма, мы поймем, почему он 
нашел себе учителей не в 
школе — там он получает 
лишь систему запретов и 
набор более или менее рас
хож их представлений о том, 
«что такое хорошо ' и что 
такое плохо» Своими учи
телями Валентин считает 
Люка Эллингтона. Василия 
Блаженного. Диогена, Чайн-. 
ского патриарха и целых 
трех (!) Панѵргов. Вот н а
бор современного неформа

л а ! Фильм «Шут» — та 
лантливый дебют молодого 
реж иссера .Андрея Эш пая по 
повести молодого же про
заика Ю рия Вяземского. 
Среди популярных актеров 
кино в фильме снимались. 
Игорь Костолевский и Ана
толий Грачев.

Фильмы японских кине
матографистов не I-часто 
идут в нашем, прокате. П ре
мьера фильма-призера М еж
дународного кинофестиваля 
в Западном  Берлине без 
сомнения.' привлечет тех. 
кто любит экзотику. С аму
райский кодекс чести, бое
вые. турниры, ИНТРИГИ, лю
бовь. . в двухсерийной кра-. 
сонной ленте «Гоидза- 
копьеносец».

Французские л ен ты . попу
лярны и любимы Вновь на 
экране Пьер Риш ар и Ж е 
рар Депардье в остросю
жетных приключенческих 
комедиях — «Папаши» и. 
«Беглецы».

Д ж он Гцллермин. амери
канский. режиссер, яоодол- 
,жил на экране историю ис
полинской обезьяны Конга. 
«Кинг Конг ж  и»» — т'ак на
зывается в т о р о й  фильм, ко 
торый бѵдет демонстриро
ваться в, конце декабря.

Бщ е более увлекательна и 
зрелищна лента польского 
.режиссера Марека Пестра,г 
ка «Заклятие Долины 
Змей».

Документальный экран 
представ лен острыми и про
блематичными .лентами — 
«Это — С П И Д » и «....Так , и
живем» ..........

Л. ГАЛАКТИОНОВА  
директор  

кинотеатра «Космос».

В конце прошлой недели 
и в минувши» выходные ос
новные спортивные события 
в городе были связаны с 
хоккем с мячом.

П реж де всего состоялись 
очередные матчи чемпиона
та страны в первой лчге 
м еж ду «Уральским трубни
ком» и краенотурьйнским 
«Маяком». Были в первой 
встрече напряженные пери
оды, случалось, что порой 
инициативой владели гости, 
но болельщиков, думаю, ни 
на миг не покидала уве
ренность и победе новотруб- 
’-•’»<ов. В итоге — 7:3.

П овторная встреча ничем 
не напоминала предыду
щую. У новотрубников на
прочь отсутствовало взаи
мопонимание. Разобщ ен
ность в действиях еще боль
ше усугубилась пропущен
ным со штрафного голом.

Второй тайм «Трубник» 
начал с отчаянного штурма, 
но спешка мешала добиться 
желаемого. Наконец. А. Б аб 
кин выровнял положение. 
О днако краснотурьинцы 
после углового снова вы
шли вперед. На 79 мин уте 
М. Танков сделал счет рав 
ным. Казалось, сейчас хозя
ева возьмутся серьезно за 
дело Н достойно доведут 
игру до конца. Но последо
вал провал в центре нашей 
обороны, и над первоураль
цами нависла ѵгроза пора
ж ения — 2:3. Н а’ последних, 
секундах наши парни по
шли в атаку, наверное, уже 
не веря в спасение, но 
А. Бегунов нанес удар, а

*  ХОККЕЙНОЕ ОБОЗРЕНИЕ;

ОТ МАСТЕРОВ
ДО новичков

М Танков добил отскок от 
враГаоя. Спасенная ничья
— 3:3.

С очком в пассиве ИТ из 
12-ти возможных! «Ураль
ский трубник» отправился 
на выезд: 10 и М декабря 
встречи ■ в К ом сом оль-. 
суе-нэ-Амуре со «Сменой», 
15 и 16 декабря — в Б и р о -’ 
бидж ане с «Да.льсельма- 
шем», 20 и 21 декабря — в 
Арсеньеве с «Востоком*. 
После чего первоѵральиы 
24 н 25 примут сегодняшне
го лидера — сосновобор
ское «Торпедо» (это пере
базировавш ийся в соседний 
город краснояоский «Р ас
свет»! Год «Тпѵбник» за
вершит 28 и 29 декабря 
матчами с. абаканскими 
«Саянами».

Теперь коротко о других 
событиях на ледовых по
лях. В П ервоуральск вер
нулись восемь наших юных . 
хоккеистов, которые в со
ставе сборной области в 
плане подготовки к IX  зим
ней Спартакиаде народов 
РС Ф С Р в Среднеуральске 
участвовали в турнире 
сверстников. После одно- 
крутовых соревнований хок
кеисты Свердловской обла
сти заняли второе место, 
победив 7:3 новосибирцев. 
7:1 ульяновцев. 4 0  хаба
ровчан, сыграв 3:3 с ирку»:

тянамн и уступив 4:5 кеме
ровцам В и тоге’— 7 очков. 
На однО. больше (при двух 
ничьих) набрали ребята из 
И ркутска. Предусмотренный 
суперфинал принес успех 
7:4 уральцам Добавлю, что 
одним из тренеров спарта- 
киадной сборной С вердлов
ской области является пер- 
воуралец В. К онараш ов.

Воспитанники В. Кондра- 
т о в а  — юниоры,-, а такж е 
юноши В, Артемова я  дет
ский состав С, Ешпанова,- 
участвуют в ’ первенстве об
ласти по первой группе, 
где ведется клубный зачет. 
К ак исключение, - наша мо
лодеж ь выясняет отноше
ния на площ адке не с по
годками. а соответственно 
со взрослыми, юниорами и 
юношами. П озади -уж е три 
тура. Есть победы, есть не
удачи. В субботу и воскре
сенье юниоры я юноши 
«Уральского трубника» ус
тупили в своих' матчах с 
минимальным счетом «Ф а
келу» из Богдановича, а вот 
дети уверенно свою встречу 
выиграли - -

С I I I  Всесоюзного турни
ра на призы газеты  «Крас-, 
ноярский комсомолец» воз
вратилась сборная девушек

С вердловской области, за
нявшая . .пятое . место ’ -яз 
восьми. Впервые в столь  
крупных. : соревнованиях 
были представительницы  
П ервоуральска, где девичий 
хоккей ’ д ел а ет . первые шаги. 
Н азовем пионерок игры в 
нашем гор оде  —  (Q- Везно- 
ойк овау ■ .Н Сафронова, 
И. Зубак. Они остаю тся  
канднда.тками •„ сборную  
области., готовящ уібёя' к - 
зимней Российской спарта
киаде. “  . -

Памяти бывшего игрока 
команды мастеров «Ураль
ского трубника* — Сергея 
Ермакова — уж е вторично 
посвящают хоккеисты цехов  
Н овотрубного завода свой 
блицтурнир открытия, сезо 
на. Всего приз был разы
гран. в восьмой .р а з . В 
прошлом году  волочильщи
ки третьего цеха 'уступили  
в финале баллонникам. О д
нако нынче команда цеха  
№  3 оказалась сильнее
всех, обыграв 4:0 в главном  
матче физкультурников це
ха Уз 1.

Наконец, о  баталиях са
мых юных энтузиастов рус
ского хоккея. В метель и 
холод пришлось начинать 
сезон 12-летним мальчиш
кам из дворовых, клубов  
Н овотрубного завода. О д
нако стартовые встречи про
шли интересно- и результа
тивно. В воскресенье —  
очередной тур.

С. ПАГНУЕВ.

Ш  БОРЬБА — — —  ------ -

Памяти Саманты Смит
В Д о м е  спорта  «Уральский трубник»  прош ел т р ад и 

ционный турнир  по классической б о р ь б е  с р е д и  ю н о 
шей, посвящ енны й памяти С аманты  Смит. 150 участни
ков из  20 г о р о д о в  С оветского  С о ю за  вышли на ко в ер  
для  о п р е д е л е н и я  сильнейших. Д вухкратными п о б е д и 
тел я м и  турнира  стали С. Малых из СПТУ №  6 и ш ад-  
р и н ец  А. Реутов,

С р е д и  по б еди тел ей  и п р и зер о в  так ж е  учащ иеся  ш ко
лы N2 5 В. Кошурников, школы №  28 Б. Чащухин, Э. Ва
хитов, Д. С айфутдинов, А Н ики ф оров ,  школы №  17 
С. Т уреев , школы - №  4 Р. М оскалев ,  СПТУ №  6 
А, Полухин,

- Ф. ЯЛАЛТДИНОВ, тренер.

В Н И М А Н И Ю  ПЕРВГГУРАЛЬЦЕВ!
ГОВД горисполкома сообщ ает, что в , обращ ении  

находятся поддельные пятирублевы е государствен
ные казн ачейские  билеты СССР серии ХЬ  номер  
4012450, ГЛ 0117106, ОТ 8360697, ГЕ 6776965, ЧИ  
5065048, ГА 7708547.

Отличительные п р и зн аки  ф альшивки. — отсутствие • 
водяных знаков в виде звездочек на белом поле би
лета.

ГОВД обращ ается с просьбой: для реш ения вопро
са о ком пенсации незамедлительно сообщ ить о вы
явленны х поддельных куп ю р а х  по телеф онам: 02,
65 2-77, 65-2-38, 65-2-10 или любому со тр уд нику  м и
лиции.

П. ЖОЛОБОВ. 
н ачальник ГОВД, полковник милиции.

И ЗВ ЕЩ ЕН И Е
В четверг. S декабря, состоится очередное засе

дание литературного объединения «Самоцвет». На
чало в 18 часов в помещении редакции,

тпама
и О Ь Ъ Я В П Р Н И

Кинотеатр «Восход». 7. 8 декабря «СП АРТАК ». С еан
сы- 9. 12-05 15-10. 18-15. 21-20 час.

Кинотеатр «Космос», 7 декабря «МАУГЛИ». Сеансы: 
9, 11, 13, 15 час. «АССА» (2 серии). Сеансы: 18, 21 час. 
8 декабря «ТРЕТИ Й  Д РА К О Н » Сеансы: 9, 11. 13, 
15 час . «Т О Н Д ЗА -К О П ЬЕН О С Е Ц » (2 серии). С еан 
сы: 18.21 час.

Дворец кѵльтѵры «Стооитель». 7 декабря в 10-30 
«В ЕС Е Л О Е ' ВОЛ Ш ЕБС ТВ О » «Ц Ы ГАН КА  АЗД». Се
ансы- 18. 20 час.

Клѵб филиала Н овотрубного завода, 7 декабря «НА 
И СХ ОДЕ НОЧИ». (2 серии): Сеансы: 18, 20-30 час.

Клѵб Тоѵдпоселка. 7 декабря «ГАНГ. ТВОИ ВОДЫ  
ЗА М УТИ ЛИ СЬ». Н ачало в 19 час

Редактор В. И. П РУ Д Н И К О В .

Я КИН О ТЕАТР «КОСМ ОС»
13 декабря в 19 часов киновстреча «Актер на 

экране и в ж изни» Динѵ Дѵобин. зв езд у  Голли
вуда, представляет А. Б. Белобокое, киновед,
г. Москва,

Демонстрируется фильм режиссера Гэнри К о 
ттера «Сто мужчин и одна девуш ка» («Голливуд», 
США) Открыта предварительная п р од аж а биле
тов Цена 1 рубль.

Я Д В О Р Е П  КУ Л ЬТУ РЫ  И ТЕХН И К И  
Н О ВО ТРУ БН О ГО  З А В О Д А

19 Д Р К А Б Р Я - Э. Атнабаев. «Ш онкар» — спек
такль Азигуловского народного драматического  
театра (на татарском язы ке). Начало в 19 час. 
39 мин

18 Д Е К А Б Р Я . Дворец приглаш ает всех -люби
телей русской песни на концерт хора русской 
пеони. клуба «А втозаводец» г. Н евьянска и на
родного: ансам бля песни и танца «Уральская р я 
бинушка*. Н ачало в 16 часов.

Дворец культуры и техники Н овотрубного з а 
вода объявляет конкурс на замещ ение вакантной 
долж ности заведую щ его сектором по работе с  
м олодеж ью  Справки по тел. 2-34-39.

я  В Н И М А Н И Ю  ИГРАЮ Щ ИХ  
В «С П О РТЛ О ТО !»

П ерзоуральское агентство «Спортлото» просит 
владельца билета «Спортлото» 5 из 36 по цене 
6 рублей Терни ТА за Л1*? 12388997, опустившего 
часть БВ на 45 тираж, подойти в агентство по 
адресу: ул. Ватутина, 12.

ГО РП И Щ Е Т О РГ П он и м ает  зйяйки от го р о д 
ских организаций на комплектование детских но
вогодних наборов

С заявками обраш іТьсй 8 отдел Организации 
торговли до 15 декабря. Стоимость оАного н а б о 
ра 1 руб  50 коп. Телефон для справок 2-46-91.

ПРИГЛАШ АЕМ  ПОСЕТИТЬ Ф О ТО ГР А Ф И И

Я  Здесь вы м ож ете заказать снимки как цвет- 
. ные, так н черно-белые. Высококвалифицирован
ные м еггера отреставрируют старые, дорогие  
вам фотографии, увеличат имею щ иеся снимки  
до нужного вам размера.

Я  ПРИНИМ АЮ ТСЯ ЗА КА ЗЫ  НА Х УД О Ж Е С Т
ВЕННЫЕ ПОРТРЕТЫ.

Я  Снимки на документы выполняются в те
чение суток.
- ■  П р и ним аю тся  за к азы  на п р о я в л е н и е  пленки 
и печатания сним ков  от ф о то л ю б и тел е й .

Справки по телефону 7-36-72 или 2-36-54.

М е н я е м

М еняется 8 -ком натная
к в ар т и р а  47 кв  м  в  г. Кин 
гисепп Л енинградской  о бла
сти  на  3-ком натную  в 
г, П ервоуральске. О бра
щ аться : ул. Трубников, 33/20, 
кв 37 или по тел. 2-30-77.

Меняется 2-ком натная 
к в ар т и р а  30,4 кв. :м  у л у ч 
ш енной п л анировки  в  К ры 
лосово н а  одноком натную  в 
П ервоуральске  С правки  по 
тел, 7-52-34 с  18 до 22 ч а 
сов.

Благодарим
вер п еч н о  благодарим  ди 

рекц ию , проф сою зную  и 
парти йную  о р ган и зац и и , со 
в ет  ветер ан о в  прои зводст
венного  объ ед и н ен и я  «Хром
пик», ДСО п редп ри яти я , осо
бенно ко л л екти вы  цехов  Ms 2. 
8, 5, м ехани ческого , р ем о н т
но-строительного, авто тр ан 
спортного, зав о до у п р авл е
ни я, всех, кто  о к азал  по
м ощ ь в  о р ган и зац и и  п о х о 
р о н  и  р азд ел и л  с  н ам и  го
р е ч ь  тяж елой  у тр аты  доро
гого  м уж а, отца  и  дедуш ки 
Гринберга Б о р и са  Б орисо
вича.

Родны е.

А дм инистрация, п ар ти й н ая , пр о ф со ю зн ая  и  к о м 
со м о л ьская  о р ган и зац и и  зав о д а  тр у б чаты х  строи 
тел ьн ы х  конструкци й  с  при скорби ем  и звещ аю т о 
преж деврем ен ной  см ер ти  бы вш его стар ш его  ин 
ж ен е р а  ц еха  обрабсумпр ^ е ^ р а иа труда

Игоря Павловича
и  в ы р аж аю т и скр ен н ее  соболезнован ие сем ье  по
койного.

Гороно, горком  сою за работн иков просвещ ен ия, 
коллектив  учи телей  и у чащ и х ся  средн ей  ш колы  
№  2 глубоко  скорб ят  по поводу  кончины  учи теля  
ш колы , ветер ан а  т р У Д а ^ ^

Полины Яковлевны  
и в ы р аж аю т  соболезнование родны м  и близким  
покойной.

С портивны й клуб «У ральский трубник»  в ы р а 
ж ае т  соболезнование почетном у м еталлургу , по- 
четном у новотрубнику. м астер у  спорта  Щ ербако
ву А лександру  А ндреевичу по поводу п р еж д евр е
м енной см ерти  сы на

АНДРЕЯ.
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